

VIERNES 24 DE MARZO 2025

Desesperada búsqueda de hombre arrastrado por las olas en El Tabo

La víctima, de 56 años, ingresó al mar para participar del rescate, junto a otras tres personas, de una mujer que se estaba ahogando.

Juan Olivares Meza
 cronica@lidersanantonio.cl

A las 17.40 horas de este domingo, la tranquilidad de la Playa Chépica A, en la comuna de El Tabo, se vio interrumpida por un llamado de emergencia que alertó sobre una persona en peligro de inmersión en sus aguas. Carabineros de la comuna informó que una mujer adulta se encontraba en riesgo de ahogamiento, lo que activó de inmediato un operativo de rescate que involucró a múltiples instituciones de emergencia.

Según los reportes iniciales, cuatro personas acudieron al auxilio de la mujer, logrando rescatarla del mar. Sin embargo, al llegar a la orilla, solo tres de los rescatistas y la mujer emergieron de las aguas. Faltaba un hombre de 56 años, identificado con las iniciales M.P., quien habría sido arrastrado por el fuerte oleaje mientras intentaba ayudar en el rescate.

El comandante de Bomberos, Carlos Ramí-

rez, detalló a Diario El Líder que recibieron el llamado "a las 17.40 horas, movilizándose de inmediato a 12 voluntarios, tres drones y la unidad de rescate B2 para apoyar las labores de búsqueda".

Además, se sumaron al operativo personal de la Policía Marítima, dependiente de la Capitanía de Puerto de Algarrobo, Seguridad Pública Municipal, salvavidas de la Agrupación Cusat y ambulancias con paramédicos del Cesfam.

En total, más de 30 personas y tres drones trabajaron en la zona, tanto en labores terrestres como aéreas, para localizar al desaparecido.

Según lo informado por la Armada de Chile, a cargo del operativo de emergencia, la búsqueda se extendió por horas, con la esperanza de encontrar con vida al hombre de 56 años, quien, según testigos, sería residente del sector. Sin embargo, hasta el cierre de esta edición, el resultado era negativo.

Las condiciones del mar, caracterizadas por un



HASTA ÚLTIMA HORA DEL DOMINGO SE MANTUVO LA BÚSQUEDA DEL DESAPARECIDO EN EL TABO.

oleaje intenso, dificultaron las labores de rescate.

A última hora del domingo los servicios de emergencia continuaban desplegados en el lugar, con el liderazgo de la Armada y equipos especializados, mientras familiares y amigos del desaparecido aguardaban noticias. 🌀

17.40 30

se recibió el llamado de alerta que daba cuenta de la emergencia en la Playa Chépica A de la comuna de El Tabo.

personas, tres drones, la lancha Arcángel de la Armada y unidades de bomberos y ambulancias llegaron al rescate.